



Bahnstrecken | 20.05.2019 | Nr. 214/19

Heiner Rickers: Bahnstrecken-Reaktivierung nur bei realistischer Finanzierung

Heiner Rickers, Abgeordneter der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, äußerte sich heute (20.5.2019) zur Reaktivierung alter Bahnstrecken:

„Zu keiner Zeit hat sich die Jamaika-Koalition diesem Thema verweigert. Wie der selbst ernannte Bahnexperte Kai Vogel (SPD) richtig erkannt hat, darf dabei aber die Wirtschaftlichkeit einer Strecke nicht vernachlässigt werden. Wenn wie im Falle der Reaktivierung der Strecke Schönberg-Kellinghusen mittlerweile von einer Verdreifachung der Kosten gesprochen werden muss, ist die Umsetzung einer solchen Reaktivierung natürlich unbedingt zu hinterfragen. Jedes Projekt dieser Art muss auf einer soliden und realistischen Finanzierung basieren. Nur dann ergibt eine Reaktivierung Sinn.“